



Baden, 14.11.19

Die Schweizer Küchenbranche «rockt» - spektakuläre Verleihung der 4. Swiss Kitchen Awards 2019

Rund 300 Anwesende kamen am Donnerstag Abend, den 14. November 2019, in der Trafo Baden zusammen. Darunter die Vertreter der 16 nominierten Finalisten, welche aus insgesamt 72 Projekteingaben die Endrunde erreichten. Moderator Sven Epiney war sichtlich in Bestform und führte mit unglaublichem Elan und viel Humor charmant durch die Award-Verleihung.

Eindrucksvolle Küchenprojekte - eindrucksvolle Teilnehmerzahlen! Der Swiss Kitchen Award 2019 setzte neue Massstäbe und präsentierte an der glamourösen Award-Verleihung die strahlenden Gewinner.

Der Gastgeber des Abends, Sven Epiney, rockte die Award-Verleihung und führte die 300 Anwesenden durch den rund 75-minütigen Anlass. Emotionen pur. Er entlockte den überraschten Gewinnern ihre Statements in den ersten Minuten der Freude und Begeisterung. Ein Novum in der Geschichte der Swiss Kitchen Awards: Erstmals wurden in einer Kategorie zwei Silber-Awards vergeben - aufgrund Stimmengleichheit und dies bei insgesamt 7'193 abgegebenen gültigen Stimmen.

Der Wettbewerb 2019 war gekennzeichnet durch ein sehr hohes Niveau an Kreativität, Innovationskraft und Exzellenz. Die Schweizer Küchenbranche zeigte sich von ihrer besten Seite der Schaffenskraft. Das Zusammenspiel von Küchenspezialisten und Architekten ist sprichwörtlich «eng». Zu welchen hervorragenden Resultaten solche partnerschaftliche Zusammenarbeit führt, bewiesen die Award-Gewinner.

Fachjury-Präsident Remo Derungs attestierte in seiner Laudatio, dass die ausgesprochene Individualität die herausragende Eigenschaft der Gewinnerprojekte ist. Die Projekte stehen durchaus exemplarisch für die Schweizer Küchenbranche: «Der Umgang mit Material, Farbe und Form überzeugt und macht neugierig», so Derungs, der als Unternehmer auch dem Verband der Schweizer Innenarchitekten vsi.asai als Präsident vorsteht. «Black is Beautiful» der Name ist Programm: Erstmals wurde eine durchwegs schwarze Küche mit einem Gold-Award ausgezeichnet. Derungs lobte die Eleganz der Küche durch die konsequente Materialisierung und Farbgestaltung, welche die sichtbare historische Dachstuhlkonstruktion oder den «Bretterboden» wunderbar kontrastiert.



Award Gewinner 2019

Fachjury-Awards:

- Bester Küchenumbau:** NW/A Niedermann Walti Architekten ETH/SIA,
Zürich
Daniela Niedermann + Gabriel Walti
Projekt: BLACK IS BEAUTIFUL
www.nw-a.ch
- Schönste Küche:** ITEL AG Innenausbau, Basadingen
Ramon Gubler (Itel AG), Tobias Ackermann
(Property One)
Projekt: CRISS-CROSS
www.itel.ch

Publikums-Awards (aus Online-Voting):

Kategorie «Bester Küchenumbau»

- Gold:** Orea AG, Zürich/Root
David Spielhofer, Viola Quenzer
Projekt: OREA +
www.orea-kuechen.ch
- Silber:** Schneider Innenausbau AG, Dieterswil
Walter Hofer
Projekt: KÜCHE IM HOCHSTUDHAUS
www.schneiderag.ch
- Silber:** DU Studio, Zürich
Tina Küng + Steffen Hägele
Projekt: INSIDE/OUTSIDE
www.dustudio.ch

Kategorie «Schönste Küche»

- Gold:** Speck Schreinerei, Oberwil
Roland Speck
Projekt: BLACK ISLAND
www.speckschreinerei.ch
- Silber:** Blattmann & Odermatt AG, Morgarten
Edgar Odermatt
Projekt: LA CHEFFE
www.kuechentraeume.ch
- Bronze:** Bucher Architekten AG, Emmenbrücke
Sibylle + Thomas Bucher
Projekt: OPUS
www.bucherarchitekten.ch



Fakten zum Swiss Kitchen Award

- Durchführungsjahre: 2013, 2015, 2017, 2019
- Kategorien: «Schönste Küche» und «Bester Küchenumbau»
- Voraussetzungen ab 2019: in der Schweiz bei Kunden realisierte Küchenprojekte
- Fachjury: Berufung honoris-causa. Jeweils fünf Persönlichkeiten aus diversen Branchen mit engem Bezug zur Küchenindustrie
- Fakten 2019:
 - 72 Projekteingaben über beide Kategorien
 - 16 Firmen unter den 16 Finalplätzen
 - Anteil Architekteneingaben 15-20%
 - Anteil Eingaben aus der Westschweiz 10%
 - Publikumsabstimmung (www.swiss-kitchen-award.ch):
 - 7'193 gültige Stimmen innerhalb 5 Wochen, davon 1'987 Stimmen in der Kategorie «Bester Küchenumbau» und 5'206 in der Kategorie «Schönste Küche»
 - Homepagefrequenz rund 23'000 User:
 - Davon 89% aus sämtlichen Kantonen
 - Davon 11% aus mehr als 50 Länder weltweit
 - 165 000 Seitenzugriffe.
 - 3.5 gesichtete Projekte pro Kontakt

Sponsoren & Medienpartner

The banner features the Swiss Kitchen Award 2019 logo in the top left corner. The main title 'Sponsoren & Mediapartner' is centered at the top. Below the title, the sponsors are organized into several rows:

- Haupt-sponsoren:** WESCO
- Haupt-medienpartner:** DAS EINFAMILIEN HAUS
- Co-Sponsoren:** arwa, SIMILOR KUGLER, B+T BILD+TON, [centaurimedia], FRANKE
- Supporting Partner:** 50 Jahre BUCHER, blum, Certi/Qua
- Fachmedien-partner:** SCHREINER ZEITUNG
- Location Partner:** TRAFÖ HALLEN, TRAFÖ HOTEL, TRAFÖ CATERING
- Other partners:** COM FT C, COSENTINO (imagine & anticipata), MORATH DESIGN, Quooker, SUTER (i.o.x. | tech&)

Kontakt für weitere Informationen:

Küche Schweiz – Der Branchenverband; Feldmatt 1, 6030 Ebikon;
T +41 41 440 59 70; Rainer Klein; klein@kueche-schweiz.ch

Bilder + Legenden

<p>Fachjury Gold – Bester Küchenumbau:</p>	<p>NW/A Niedermann Walti Architekten ETH/SIA, Zürich Daniela Niedermann + Gabriel Walti Projekt: BLACK IS BEAUTIFUL www.nw-a.ch</p>	 <p>Daniela Niedermann + Gabriel Walti</p>
<p>Fachjury Gold - Schönste Küche:</p>	<p>ITEL AG Innenausbau, Basadingen Ramon Gubler (Itel AG), Tobias Ackermann (Property One) Projekt: CRISS-CROSS www.itel.ch</p>	 <p>v.l.n.r. Ramon Gubler, Urs Itel, Robert Wytenbach</p>
<p>Publikum – «Bester Küchenumbau»</p> <p>Gold:</p>	<p>Orea AG, Zürich/Root David Spielhofer, Viola Quenzer Projekt: OREA + www.orea-kuechen.ch</p>	 <p>v.l.n.r. David Spielhofer, Viola Quenzer, Kilian Reichenbach</p>
<p>Publikum – «Bester Küchenumbau»</p> <p>Silber:</p>	<p>Schneider Innenausbau AG, Dieterswil Walter Hofer Projekt: KÜCHE IM HOCHSTUDHAUS www.schneiderag.ch</p>	

<p>Publium – «Bester Küchenumbau»</p> <p>Silber:</p>	<p>DU Studio, Zürich Tina Küng + Steffen Hägele Projekt: INSIDE/OUTSIDE www.dustudio.ch</p>	<p>v.l.n.r. Walter + Renate Hofer, Beat Ruchti</p>  <p>v.l.n.r Steffen Hägele (DU Studio), Thomas Dessarzin (Similor, arwa), Tina Küng (DU Studio)</p>
<p>Publikum – «Schönste Küche»</p> <p>Gold:</p>	<p>Speck Schreinerei, Oberwil Roland Speck Projekt: BLACK ISLAND www.speckschreinerei.ch</p>	 <p>v.l.n.r. Marcel + Roland Speck</p>
<p>Publikum – «Schönste Küche»</p> <p>Silber:</p>	<p>Blattmann & Odermatt AG, Morgarten Edgar Odermatt Projekt: LA CHEFFE www.kuechentraeume.ch</p>	 <p>v.l.n.r. Igor Etter + Sven Baumann (Blattmann&Odermatt, Erich Meier (mathis meier architekten)</p>
<p>Publikum – «Schönste Küche»</p> <p>Bronze:</p>	<p>Bucher Architekten AG, Emmenbrücke Sibylle + Thomas Bucher Projekt: OPUS www.bucherarchitekten.ch</p>	 <p>v.l.n.r. Daniel Hofer (Stöcklin Möbel), Thomas Bucher (Bucher Architekten), Marco Walser (f&f Küchen)</p>